
騙者小語

又是暖風薰人、花開蝶舞的季節，走在交大校園裡，其是令人溫暖欣喜。此外，更有一個
好消息，要告訴交大人:梅竹賽三連霸，交大又贏了!這大好消息，為這良辰美景，更增

多許多喜氣。

本期要探討的主題為交大資科系，執行編輯陳俊穎老師兢兢業業，去年就積極地與我

們聯繫。照例，陳老師將資科系分成兩大部份來報導:一是關於交大資科系的介紹，二是

資科人專區。特別的是，陳老師邀請了比利時籍的何慎諾 Luc Claesen 教授寫了一篇中文文

章，相當難得 O 另外，資科系第一屆畢業生陳秋媛學姊代表校友接受專訪，陳學姊還特地

寫了封 email 向班上同學索取一句話，雖然許多人沒有回信，但陳學姊這個主意相當特別，

被紀錄下來的這些話，也是相當珍貴。

竹湖風雲錄的人物專訪有兩位:一是電物 65 級的陳濯學長，一是航技 71 級的林中庸學

長。陳道學長為 Foundry Networks 的共同創辦人、去年獲得交大傑出校友獎，自小就有與眾

不同的想法，喜愛觀察事物與挑戰自己;交大畢業後，單槍匹馬赴美求學工作，終於一圓

創業夢想。 Middle San一林中庸學長的成就也是相當傑出，在 Google 搜尋引擎敲上“林中庸"

三個字，一排排的資料立即顯示，點選進去就看到林學長的成就，其中最令人印象深刻的

是:林學長在上任 ViewsSonic (優派)中國區總經理的第八個月，就讓原本落後的優派成為

中國液晶顯示器市場佔有率第一名的品牌。

去年，交大電資學院學士班成為國內第二類組學生的首選;除了璞玉計畫，交大在台

南嘉義也紛紛設立校區;不斷引進最好的師資與學生，進駐交大. . .這種種表現，在在顯示

張俊彥校長力求卓越，企圖將交大打造成世界一流的學府，本期即為大家專訪張俊彥校長，

請張校長談談他這一路走來的心得與對交大未來的期許。

新竹交大建校四十六週年校慶即將來臨，歡迎交大人回到母校，共襄盛舉，並祝福

交大校慶，圓滿成功!

讀者意見:

(一)建議友聲封面設計能夠像 Time 或國家地理雜誌'維持一定的設計風格。

(二) <交大友聲〉是一本綜合性的刊物， 402 期排球隊內容雖豐富，但佔了一半的版面，似乎過多。

邵子芬

非常感謝邵子芬學長熱心建議，關於第一點我們會在今年十月份年度編輯委員會中提出討論。第二點

則執行上有些困難 交大人都很忙也很熱心，很忙的狀況之下，邀稿不易，所以初期我們會盡量邀集

有可能寫稿的校友加入:很熱心，則是被邀稿人會熱心介紹其他校友參與寫稿，如此 來，稿件源源

不紹，但對民像談論參加交大校隊的文章，友聲是相當歡迎並予以如期刊登。

友聲編輯部
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